



**MADURO SE REUNIÓ** con Grenell el 31 de enero en Caracas.

## Aeronaves de la estatal Conviasa: Venezuela envía aviones a buscar a sus ciudadanos deportados

La iniciativa es parte de los acuerdos alcanzados con Washington.

FRANCE PRESSE

El gobierno venezolano de Nicolás Maduro envió dos aviones para buscar a connacionales con órdenes de deportación en EE.UU., como parte de los acuerdos alcanzados recientemente con el gobierno de Donald Trump.

Caracas especificó durante la noche que 190 personas iban a bordo de las dos aeronaves de la línea estatal Conviasa. Más temprano, el gobierno había dicho que entre los pasajeros había supuestos miembros de la temida banda Tren de Aragua, a la que Trump declaró organización terrorista y Maduro vincula a la oposición.

La Casa Blanca publicó una foto de los deportados subiendo al avión escoltados por oficiales de la policía migratoria ICE y estaba previsto que arribaran ayer en la noche a la capital venezolana.

Acercamiento con Washing-

tonVenezuela y EE.UU. rompieron relaciones diplomáticas en 2019, durante el primer gobierno Trump. El republicano fue sumamente duro con el país petrolero durante la campaña y ha respaldado al opositor Edmundo González como el verdadero ganador de las cuestionadas elecciones presidenciales que le dieron un nuevo mandato a Maduro el año pasado.

De todas formas, hace casi dos semanas, Trump envió a Venezuela a su enviado especial, Richard Grenell, el 31 de enero para reunirse con Maduro, y el traslado de venezolanos de ayer fue fruto de esa visita.

Tras el encuentro, seis estadounidenses presos fueron liberados y se acordaron los vuelos con migrantes deportados, como parte de la política de Trump que ha despertado recelo en la región e incluso provocó diferencias diplomáticas con Colombia.